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ESTADO DA PARAÍBA 

Câmara Municipal de São José dos Cordeiros 
CASA "GENIVAL AIRES DE QUEIROZ" 

REQUERIMENTO N° 02/2021 
De autoria do Vereador Antônio Epifânio Lira da Silva 
Ao Sr. Prefeito Municipal: Felicio Kelmo Almeida Queiroz 

O Vereador que este subscreve, requer, ouvido o Plenário, que o Sr. Prefeito 
Municipal, junto a secretaria responsável, busque uma solução para evitar o tráfego de 
animais nas estradas, em especial na PB 148/200 que liga o nosso município à Serra 
Branca, onde há um intenso tráfego de veículos. 

JUSTIFICATIVA: 

Desde a inauguração da PB 148/200, em 2015, já ocorreram diversos acidentes 
naquela estrada, onde o tráfego de animais está entre os principais fatores dessas 
ocorrências. Portanto, em proteção a vida de todos que trafegam àquela estrada 
solicito uma providência do Poder Público Municipal para retirar esses animais da pista 
e assim evitar acidentes com maiores consequências. 

Sala das Sessões, em 02 de março de 2021. 
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Antônio Epifânio Lira da Silva 

VEREADOR 


